



Club Balonmano Alcobendas DH PLATA MASCULINA

BM ALCOBENDAS Y BIDASOA IRÚN EN LA LUCHA POR LA TERCERA PLAZA DE DH PLATA

La Liga de División de Honor Plata se acerca al desenlace final. En la penúltima jornada, BM Alcobendas visita a Bidasoa Irún, en un duelo entre dos de los equipos que disputarán la fase de ascenso a principios de Mayo.

El sábado a las 19:00 h el equipo de DH Plata del Balonmano Alcobendas visita una cancha mítica del balonmano nacional, el **Municipal Artaleku de Bidasoa**. Tras confirmar la clasificación para la Fase de Ascenso, los madrileños, cuartos en la tabla, quieren luchar por el tercer puesto de Liga. Para lograrlo deberán lograr vencer a uno de los equipos que mejor llega a este tramo final de la temporada, el **Bidasoa Irún** que dirige **Fernando Bolea**.

BM Alcobendas llega en buen momento de juego, tras la exhibición ofensiva del pasado sábado en el **Pabellón de los Sueños**. La victoria ante **Ereintza** ha pasado factura a la primera línea madrileña, en la que no podrá jugar **Nico López**, el central de Alcobendas y de la selección nacional juvenil, que se pierde el final de temporada de DH Plata, operado el pasado martes de fractura de escafoideas en su mano izquierda, aunque llegará en perfectas condiciones para preparar y disputar el Mundial de agosto. Tendrán que multiplicarse **Sergio Mellado**, **César Beret** y **Adrián Prieto**, que regresa a la convocatoria. En ellos y en **Alberto Tejón** y **Ángel Castaño** recaerá la responsabilidad de mantener el alto ritmo de juego en el que se mueven los de Alcobendas en este tramo final de la temporada.

Junto a ellos, el buen rendimiento de los extremos **Mikel Muñoz**, **Nacho Gimeno** y **Manu Catalina**, será de nuevo determinante para alcanzar un resultado positivo ante el quinto clasificado. También será clave mejorar la defensa, donde tendrán especial relevancia los pivotes, **Gonzalo Carró**, **Sebas Kramarz** y del joven **Sergio Iglesias**. Del éxito en defensa y de la actuación de los porteros, (**Andrés Delgado**, **Carlos Donderis** y **Ernesto Sánchez** están a disposición del entrenador **Dani Sánchez-Nieves**), dependerá que aparezca el arma favorita del **BM Alcobendas**, el contraataque. Son dudas **Markel Beltza** y **Sergio García**.

Por parte de los locales, el **BM Alcobendas** se encontrará a un equipo en buena forma. De la mano de **Fernando Bolea**, **Bidasoa Irún** es histórico de nuestro balonmano y está realizando una gran segunda vuelta, como lo demuestran las recientes victorias en Puente Genil y Pontevedra. Con la aportación goleadora del primera línea **Leo Renaud**, su principal baza ofensiva, y con la aportación de un bloque de jugadores de la casa, entre los que destacan **Jon Azkue**, **David Rincón** o el pivote **Ander Ugarte**, Bidasoa ha logrado afianzarse en los puestos altos de la tabla.

Por tanto, enfrentamiento de altos vuelos, con dos equipos en buena forma y en lucha por objetivos similares en este tramo final de la liga de División de Honor Plata 2012-2013.